



EDITORIAL

Investigación en osteopatía en el ámbito internacional

Research in osteopathy at the international level

Rodríguez Blanco Cleofás^a, DO, MRO, PhD, Almazán Campos Ginés^a, DO, y Ricard François^a, DO, MRO.

^aEditor de OSTEOPATÍA CIENTÍFICA

La colaboración internacional de los investigadores en osteopatía resulta de especial interés, puesto que dichas acciones contribuyen a desarrollar una osteopatía de vanguardia en el ámbito mundial, y ello redunda en el beneficio de todos los ciudadanos.

El comité editorial de OSTEOPATÍA CIENTÍFICA agradece expresamente a todos los profesionales que han contribuido a la celebración del I Congreso Internacional de Osteopatía Interdisciplinar (CIOI) 2011, en Sevilla (España), ya que este evento difundirá los avances innovadores en el ámbito sanitario que contribuyen al desarrollo de la osteopatía como disciplina en el ámbito internacional.

Desde la EOM fomentamos el desarrollo científico de la osteopatía en el ámbito internacional, y en este congreso pretendemos dar a conocer algunos de los hallazgos que nuestros alumnos han realizado.

La próxima ocasión para disfrutar de la generación de conocimientos en osteopatía tendrá lugar en Sao Paulo (Brasil), durante la celebración del III Congreso Internacional de Osteopatía (CIOST), del 8 al 11 de septiembre de 2011.

Este número recoge algunos estudios que contribuyen al desarrollo de la Osteopatía. Agradecemos a todos su esfuerzo por el trabajo bien realizado. Esperamos que lo disfrutén.

Comité Editorial